
Pièces 7 Pièces

Superficie 367 m²

Référence Z-23070

Prix 3 995 000 €

Nice
Maison à vendre (06000)
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Nice  -  cimiez  :  villa  contemporaine  de  367m²  avec  piscine  et  terrasse  sur  le  toit.

Idéalement située au cœur de cimiez, dans un lotissement fermé, à quelques pas

des arènes, la villa à été entièrement rénovée dans un style contemporain avec de

luxueuses  prestations.  Sur  3  niveaux,  et  équipée  d'un  ascenseur,  la  villa  est

composée : au 1er niveau : d'un séjour de plus de 70m² ouvrant sur une terrasse,

d'une  cuisine  et  arrière  cuisine;  à  l'étage  :  4  chambres  dont  une  master  avec

terrasse, dressing et salle de bains, 3 salles d'eau et de nombreux rangements. Au

dernier niveau une terrasse ...

Nice  -  cimiez:  contemporary  villa  of  367m²  with  swimming  pool  and  roof  terrace.

Ideally located in the heart of cimiez, in a closed development, a few steps from the

arenas,  the  villa  has  been  completely  renovated  in  a  contemporary  style  with

luxurious  amenities.  On  3  levels,  and  equipped  with  an  elevator,  the  villa  is

composed  of:  on  the  1st  level:  a  living  room of  more  than  70m²  opening  onto  a

terrace,  a  kitchen  and  utility  room;  upstairs:  4  bedrooms  including  a  master  with

terrace,  dressing room and bathroom, 3 bathrooms and plenty  of  storage space.

On the top level, a 170m² furnished ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS  - CIMIEZ

52, Boulevard De Cimiez - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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